



Ejército israelí ataca fuerzas sirias en provincia de Sweida

Description

Damasco, 15 julio. El ejército de ocupación israelí intensificó hoy sus ataques aéreos contra posiciones de las fuerzas gubernamentales sirias en la provincia sureña de Sweida, escenario de violentos enfrentamientos que dejaron más de un centenar de muertos y cientos de heridos.

Según fuentes locales citadas por el canal Syria TV, varios militares y agentes de seguridad fallecieron o resultaron heridos tras los bombardeos dirigidos contra vehículos blindados y convoyes en la capital provincial y sus alrededores.

Las mismas fuentes informaron que un convoy militar fue atacado mientras se retiraba de la ciudad, y que al menos cuatro incursiones aéreas tuvieron como objetivo rutas estratégicas utilizadas para el tránsito de unidades militares.

En un comunicado oficial, el ejército israelí confirmó que atacó vehículos del gobierno sirio por orden directa de la cúpula política, alegando que los ataques se produjeron “tras detectar movimientos de convoyes con vehículos blindados y tanques hacia la ciudad de Sweida”.

La nota indicó además que las fuerzas israelíes continúan monitoreando la situación sobre el terreno y se mantienen en estado de alerta ante cualquier evolución.

Por su parte, el canal 14 israelí citó a un funcionario del gobierno que afirmó que los ataques en el sur de Siria están siendo coordinados con Estados Unidos, sin ofrecer mayores detalles sobre la naturaleza de dicha coordinación.

Desde el domingo pasado, Sweida ha sido escenario de enfrentamientos armados que han dejado al menos 116 muertos y numerosos heridos, en medio de llamados nacionales e internacionales a la calma y la preservación de la paz civil.

De acuerdo con un balance preliminar difundido por medios locales, entre los fallecidos figuran 64 combatientes y residentes de Sweida —incluidos dos niños y dos mujeres—, además de 52 efectivos del Ministerio de Defensa y de las Fuerzas de Seguridad Interior.

El comandante de Seguridad Interna en Sweida, Ahmed Al-Dalati, declaró que fuerzas conjuntas de los ministerios del Interior y de Defensa ingresaron al centro de la capital provincial, y anunciaron la imposición de un toque de queda para garantizar la seguridad de la población.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025